

SPD Ortsverein Mainhausen, Montag, 9. November 2015

## Baumspende für den Alten Friedhof

### SPD für langsamen Umbau zur öffentlichen Grünfläche

Die Mainhäuser SPD hat mit einer ersten Baumspende zur Verschönerung und Ausgestaltung des Alten Friedhofes in Zellhausen beigetragen. Gemeinsam haben Vertreter von SPD-Vorstand und Fraktion Anfang November einen Amber-Baum im Bereich der Friedhofshalle gepflanzt.



„Nach dem Beschluss der Gemeindevertretung die Nutzung des Alten Friedhofes in den kommenden Jahrzehnten auslaufen zu lassen, sind in den vergangenen Jahren immer mehr Grabreihen am Alten Friedhof abgeräumt worden“, so Kai Gerfelder, Vorsitzender der SPD-Fraktion. Inzwischen hat der Bauhof mit der Gestaltung der frei gewordenen Flächen begonnen. So wurden erste Hecken angepflanzt, Sitzgelegenheiten geschaffen und ein Steingarten angelegt. „Da der alte Friedhof in Zellhausen zwar noch eine lange Nutzungsdauer bis zu endgültigen Stilllegung vor sich hat und gleichzeitig immer mehr Gräber entfallen, muss nach und nach eine Umwandlung in eine ansprechende öffentliche Grünfläche gewährleistet sein. Wir werden diese Umwandlung weiterhin positiv begleiten“, so Gerfelder.

---

[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen